
Busco representar a las y los funcionarios administrativos, 
aportando al crecimiento de nuestra universidad porque me 
siento realmente comprometido con lo que hacemos, con 
nuestras metas y con las personas que formamos parte de este 
estamento. Mi motivación es ver mejoras que impacten en la 
carrera funcionaria, que nuestro trabajo sea siempre 
reconocido. Quiero ayudar a que sigamos avanzando juntos 
hacia la excelencia a través de la integridad, equidad, inclusión 
y el desarrollo de comunidad que plasma nuestro Plan 
Estratégico 2030

Trabajo en la Facultad de Economía y Negocios. 

Fui Miembro en Mesa de Equidad y Desarrollo Institucional 

Fui Miembro en Comité Paritario en el Campus Talca 

Profesional con 6 años a contrata y anteriormente 3 como honorario. 

Realicé mis estudios de pre y postgrado en la UTalca.

¿Cuál es mi propósito para
ser parte del Consejo Universitario?

Siento que el cumplimiento de nuestro Plan de Desarrollo 
garantizando una educación de calidad es imposible de lograr 
si no conseguimos primero el bienestar de todas y todos los que 
hacemos de la UTalca una universidad de excelencia 
comprometida con las personas. 

Les invito, sinceramente, a que crean en este proceso y 
participen para sentirse representadas y representados en este 
nuevo Consejo Universitario. 

¿Qué le dirías a las y los
funcionarios respecto a su
representación en el Consejo?

“Mi motivación es ver mejoras que impacten en la carrera funcionaria,
que nuestro trabajo sea siempre reconocido”

Soy José Leonardo

¡Hola!
Castillo Castro
Candidato al Consejo Universitario

Fomento iniciativas por áreas

Gobernanza y gestión
institucional

Académicas y
curriculares

Innovación y
vinculación con

el medio

Transformación
digital e insfraestructura

Bienestar universitario
y conciliación

trabajo-familia

Vota consciente
Vota informad@


